



„Clever einkaufen“ macht Österreich zum Recycling-Europameister



Das Österreichische Umweltzeichen ist seit mittlerweile über 20 Jahren eine wichtige Orientierungshilfe im Einkaufs-Dschungel.

Denn nicht alles, was ein Öko-Mascherl trägt, ist auch wirklich umweltfreundlich.

Tausende Tonnen an Malfarben, Klebstoffen, Schreibgeräten und Papier wandern jährlich durch österreichische SchülerInnenhände.

Gerade Schulartikel locken Kinder mit bekannten Lizenzmotiven aus Fernsehen und Kino. Hier liegt es an den Erwachsenen, beim Schuleinkauf Umwelt, Gesundheit und Sicherheit im Auge zu behalten.

Für die Schule gibt es hervorragende Schulartikel, die für die Umwelt sowie für die Gesundheit und die Sicherheit der Kinder von Vorteil sind.



Im Rahmen der Initiative „Clever einkaufen“ des Lebensministeriums zeichnen die Papierfachhändler ihre umweltfreundlichen Artikel mit dem grünen UmweltTipp! im Regal aus.

Dieses Jahr wird die erfolgreiche Aktion um Produkte fürs Büro erweitert.

"Clever einkaufen für Schule+Büro" hat das Angebot nach empfehlenswerten Produkten durchforstet und eine beachtliche Auswahl an abfall- und schadstoffarmen Produkten mit ausgezeichneter Gebrauchstauglichkeit und hohem Produktnutzen zusammengestellt. Die Qualität der Produkte ist besser denn je. Moderne Hersteller überzeugen durch abfallarme und klimafreundliche Lösungen bei ihren Produkten.

Europarekord: 13 Millionen Umweltzeichen-Schulprodukte aus Papier

Ein Klassiker und zugleich Erfolgsgeschichte in Sachen Umweltschutz sind die österreichischen Schulhefte. Seit vergangenem Jahr gibt es erstmals Recycling-Hefte, die den strengen Richtlinien des Österreichischen Umweltzeichens entsprechen. Über 13 Millionen Hefte, Schreibblöcke und Einlagen mit dem Österreichischen Umweltzeichen sind heuer flächendeckend in den Regalen des Handels erhältlich.



Treibende Kraft hinter der Initiative „Clever einkaufen“ ist das Lebensministerium mit seinen KooperationspartnerInnen aus dem Papierfachhandel. Neben den Papiereinzelhändlern und den Filialisten Pagro Diskont, Libro, Thalia und Interspar sind dieses Jahr auch die Abfallverbände der Länder und die Gemeinde Wien mit an Bord.

Umwelttipp Schulmaterial

„Es ist wichtig, nachkommenden Generationen schon von Anfang an ein nachhaltiges Umweltbewusstsein sowie einen schonenden Umgang mit natürlichen Ressourcen zu vermitteln. Ich freue mich, dass so viele KooperationspartnerInnen aus der Wirtschaft bei der Aktion UmweltTipp! des Lebensministeriums mitmachen und umweltfreundliche, gesunde Produkte besonders kennzeichnen und bewerben“, so Umweltminister Niki Berlakovich.

Für die umweltfreundliche Schultasche:

Kinder nehmen Stifte gerne in den Mund. Was in den Mund kommt, darf für die Gesundheit nicht schädlich sein.



Eigens hergestellte Kinderstifte sollen frei von Schwermetall und Schwermetallverbindungen sein. Diese können als Verunreinigungen von Farbpigmenten oder mineralischen Rohstoffen in die Produkte gelangen. Durch den Speichel lösen sich diese Stoffe und gelangen so in den Körper

Weitere Beispiele finde Sie auf der Homepage: www.schuleinkauf.at

Ihre Umwelt und Abfallberater